



LOS GANADORES VIAJARON A SANTIAGO A RECIBIR SU PREMIO.

El Colegio San Marcos ganó concurso nacional

COLOREARTE 2024. Estudiantes de 7° y 8° asistieron a ceremonia en el MIM.

Estudiantes de 7° y 8° básico del Colegio San Marcos de Valdivia obtuvieron el primer lugar en la categoría de 5° a 8° básico del Concurso Escolar de teñido textil Colorearte 2024, en el cual participaron establecimientos de todo el país.

La premiación se realizó en el Museo Interactivo Mirador (MIM) en Santiago, a la cual asistieron 12 estudiantes junto a 5 apoderados y los docentes Gabriel Domancic, Mirtala Álvarez y Rodrigo Panes.

La delegación también disfrutó de actividades en el museo, además de conocer espacios emblemáticos de la capital nacional como el Cerro San Cristóbal y el funicular.

Erica Ávalos Campillay, directora del establecimiento educacional destacó que “este premio es una valiosa experiencia para los estudiantes, sus docentes y apoderados,

que afianza la visión de nuestro colegio”. Y Gabriel Domancic, profesor jefe de 7° y 8° básico, sostuvo: “Fue una experiencia sumamente enriquecedora. Esto fortaleció el compromiso de los niños con el cuidado medioambiental y les entregó herramientas para desenvolverse en un mundo lleno de creatividad”.

COLOREARTE

Este 2024, la Fundación Colorearte cumplió 20 años de labor en el estímulo a la creación artística escolar. A través del tema “Flores que tiñen mi entorno”, invitó a los estudiantes a la reflexión individual y colectiva sobre la importancia de proteger el medio ambiente, haciendo foco en las flores nativas.

El equipo del Colegio San Marcos presentó la obra colectiva “Mongetun”, con la cual logró obtener esta distinción. ☞